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这是罗杰·格林博士关于美国基督教的讲课。这是第 19 节课，《美国的社会福

音》。 
 

今天，我们将简短地介绍一下您可能熟悉或不熟悉的人。 

 

你们读过关于他的故事，他的名字是 FD 莫里斯。FD 莫里斯在英国所做的，就

像劳申布施等人后来在美国社会福音运动中所做的一样。FD 莫里斯于 1872 年 

4 月 1 日去世。 
 

所以，今天是纪念 FD 莫里斯的日子。他在一个一神论家庭长大，但他觉得这

很令人不安。因此，他成为了英国国教信徒，并被任命为英国国教牧师。 

 

然后，他一生都在关心穷人。以下是他对耶稣基督受难和死亡的意义的看法。

他说，我认为我们对受难周的看法没有任何不同。 

 

我认为这是一种所谓的“实现”的剧烈努力，令人失望且有害。对付这种诱惑

的唯一办法就是平静而简单地承认基督与我们同在，与我们所知的一切同在。

这是真实的。 

 

这并不是试图让我们自己去想象他在他的苦难中可能经历了什么，而是通过我

们所经历的来理解他在他的苦难中一定经历了什么。所以，一句话，FD莫里

斯。他几年前的今天，4月1日去世了。 
 

好的。我们的讲座内容应该是关于美国的自由神学和三种拯救基督教的策略；

提醒一下，我们做了一个介绍，然后介绍了三种拯救基督教的策略。还记得我

们在讲座中谈到的内容吗？新教基督教认为，美国的基督教正在逐渐瓦解，已

经不再是它应该有的样子，也没有以前那么强大了。 
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因此，各种新教传教士、教师、领袖和作家制定了三种策略来拯救基督教。第

一种是神化历史进程。换句话说，不应将《圣经》视为一本教义书。 

 

你应该把它当作一本历史书，你应该明白这一点。这才是圣经和基督徒生活真

正重要的地方。这是最重要的。 

 

第二，强调道德。生活，而不是教义。所以，教义有点过时了，但你如何生

活，特别是如何效仿耶稣？这很重要。 

 

然后是宗教情感的确定性，不是教义，不是教条，而是宗教情感。什么是宗教

情感？这就是基督教的真正意义。如果我们能让人们体验一些上帝的体验，那

么我们就掌握了基督教的本质。 

 

这始于我们提到的弗里德里希·施莱尔马赫。施莱尔马赫在欧洲开创了这一切，

后来又传入美国。但他在所有这些宗教情感中都发挥着重要作用。 

 

那么，施莱尔马赫所举的完全信靠上帝并拥有完全上帝经验的人的例子是谁

呢？当然是耶稣。他已经成为这方面的伟大典范和典范。所以这就是三种策

略。 
 

这些策略奏效了吗？时间会告诉我们答案，但让我们看看进入 20 世纪后新教

会发生什么。对这三种策略有什么疑问吗？我们理解他们为什么要这样做，也

理解他们为什么要制定这些神学策略来拯救基督教。好的，我们都准备好了

吗？太好了。 

 

现在我们继续。第 15 页上可以看到，两条战线已经划定，这些战线将决定 20 

世纪基督教的形态，以及战线将站在哪一边。首先，我将讨论达尔文主义的重

要性。 
 

达尔文主义在1859年发表了《物种起源》。所以达尔文对这类故事非常重要，

他发展了进化论。现在，他发展了自然选择的进化论。 
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因此，达尔文主义将受到来自两方面的批判。让我们先从我们的角度说一说。

它将受到我们所研究的基督教中较为自由派的批判，也将受到我们所研究的或

进入 20 世纪后将进一步研究的基督教中较为福音派的批判。 

 

首先，让我们花一分钟时间思考一下。达尔文主义会受到更自由的一方的批

评，尤其是自然神论。为什么自然神论会批评它？自然神论和他们的神学有什

么特别之处，以至于他们会从底层批评《物种起源》和达尔文的进化论？自然

神论教导了什么来批评它，批评之后会有什么？什么都没有？这真是一团乱

麻。 
 

让我换一种说法，自然神论者是如何理解世界创造的？他们是如何理解我们是

如何来到这里的？或者他们使用了什么神学？是的，马太福音？对。所以，自

然神论认为上帝是钟表匠上帝，他给钟表上发条，让它运转起来。但是，这是

来自上天的创造。 

 

这是上帝创造的。我们不是靠某种自然选择进化而来的，你知道，强者胜弱者

败。我们不是这么来的。 

 

我们来到这个世界上，是靠着一个上帝，他用他的话语的力量创造了这个世

界。你会说，如果你没有这个标签，你应该把它贴下来。他们有自然神学。 

 

自然神论中蕴含着一种自然神学。这种自然神学看待世界。他们认为世界是丑

陋的还是美丽的？他们认为世界是美丽的。他们认为世界是由造物主上帝设计

的。 
 

所以，他们不认为世界是通过某种自下而上的进化而来的。所以，自然神论者

会真正地、更自由的新教徒会真正地发现达尔文主义，他们会真正地批判达尔

文主义。好吧，现在，在福音派中，福音派的人、更右翼的人和更保守的人，

他们会如何批判达尔文主义？他们会对达尔文主义说些什么？他们会用什么神

学来批判达尔文主义？是的，他们会用圣经和七天的创造论，因为这就是世界

形成的方式。 
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这不是来自下层，而是来自上层。但自然神论者使用自然神学来攻击达尔文主

义，而福音派或更保守的人会使用一种启示神学。上帝在他的话语中启示了世

界是如何被创造的，在圣经中，上帝向我们揭示了世界是如何被创造的。 

 

我们从《创世纪》一开始就看到了这一点。因此，达尔文主义在进化论方面将

受到双方的批评。现在，踏入这种战线是一项非常重要的任务，他的名字是查

尔斯·霍奇。 

 

查尔斯·霍奇 (Charles Hodge) 确实是从圣经的角度出发的。查尔斯·霍奇 (Ch

arles Hodge) 的著作《什么是达尔文主义？什么是达尔文主义？》真正挑战了

达尔文主义。现在，查尔斯·霍奇 (Charles Hodge) 的名字很重要，但他在哪

里任教以及他的影响范围也很重要。他是普林斯顿神学院的老师。您可以看到

查尔斯·霍奇 (Charles Hodge) 的日期。 

 

所以基本上，他在 19 世纪的普林斯顿神学院。好吧，为什么这很重要？这很

重要，因为普林斯顿，我这么说并不是因为我在普林斯顿获得了学位，但就神

学院而言，普林斯顿是美国正统的堡垒。普林斯顿是一所伟大的神学院，在美

国拥有正统的教义。 

 

所以，所谓的普林斯顿神学实际上是 19 世纪占主导地位的神学，是主导美国

新教生活的神学。所以，霍奇在普林斯顿发表演讲，他挑战达尔文主义，并问

达尔文主义是什么？好吧，那么在《什么是达尔文主义？》这本书中，他对这

个问题的基本回答是什么？他的基本回答是达尔文主义是无神论。所以，霍奇

说，你不能既是基督徒又相信达尔文主义。 

 

这是不可能的，因为达尔文主义是无神论。所以，他真的接受了挑战。我们说

战线就在这里。 

 

他确实接受了达尔文主义的挑战，并在这一点上对达尔文做出了相当有力的回

应。现在，我不得不说，还有其他神学家试图采取中间立场。所以有些神学家

相信一种有神论的进化论，相信上帝确实创造了世界，但他决定通过进化来创

造世界。 
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因此，他们采取了中间立场，但他们没有霍奇或普林斯顿神学那样的声音。因

此，我们从霍奇和他的书《什么是达尔文主义？》中得到了对达尔文主义的一

个非常重要的回答。仅仅因为它在神学上是正统的，它就定义了正统吗？是

的。它从神学上定义了什么是正统，什么是基督教、新教正统。 

 

这些人不仅是普林斯顿的传教士或教师，他们还是作家。因此，他们的作品被

大众和其他基督徒等广泛传播。这就是为什么他们是 19 世纪的一支强大力

量，在某种程度上发展了新教正统派或坚守了新教正统派。 

 

好的。所以，战线已经划定。第一条战线是达尔文主义，它已经划定。 

 

第二条战线当然是为圣经而战。我们已将其列为你的大纲中的第二项。为圣经

而战。 

 

好的。圣经之战始于宗教改革时期。因此，圣经之战始于宗教改革的战斗口号

“唯独圣经”。 

 

唯独圣经是反对罗马天主教从传统和圣经中发展教义的口号。因此，在中世纪

的罗马天主教世界，教义是从传统和圣经文本中发展而来的，但你不必有圣经

文本来定义教义。因此，改革者出现了，比如路德和加尔文，他们提出了唯独

圣经的口号，唯独圣经。 

 

他们所说的唯独圣经，主要是指唯独圣经才能发展神学，即唯独圣经。好吧。

所以，现在发生的是一场争夺圣经的战斗，现在发生的是圣经在 19 世纪受到

了攻击。 

 

很多人否认《圣经》的有效性或权威性。《圣经》早在 18 世纪就受到自然神

论者的攻击，然后在 19 世纪又受到一神论者的攻击。所以，《圣经》受到了

攻击。 

 

所以，有些人在为《圣经》辩护，他们为《圣经》辩护，说《圣经》没有错

误。所以，从《创世纪》到《启示录》都没有错误。好的。 
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现在，对于一些捍卫者来说，他们的意思是圣经没有错误，就是这样。对于其

他捍卫者来说，他们的意思是，就文本而言，可能存在一些小问题，但从创世

纪到启示录，教义上没有错误。所以，会有人捍卫圣经，反对正在兴起并变得

如此强大的圣经批评。 

 

好的。让我提一下其中的两位后卫。首先，我们要提一下阿奇博尔德·亚历山

大·霍奇。 
 

哦，顺便说一下，这是施莱尔马赫，这张照片，就像我们前几天提到的那样。

但我们提到了阿奇博尔德·亚历山大·霍奇。哦，听起来他可能和查尔斯·霍奇有

关系。 
 

所以他是儿子。然后我们有本杰明·沃菲尔德。好的。 

 

所以，如果你看看霍奇和沃菲尔德的日期，他们确实有一点重叠，在一段时间

内重叠得有点多。然后霍奇于 86 年去世，而沃菲尔德则活到了 1921 年。好

的。 
 

你认为这两个人在哪里教书？当然是普林斯顿神学院。因此，在阿奇博尔德·亚

历山大·霍奇和本杰明·沃菲尔德（BB Warfield）的领导下，普林斯顿仍然是正

统神学的捍卫者。所以，他们正在发展普林斯顿神学，这是一种真正的正统神

学。 
 

他们所做的就是捍卫圣经无误论。圣经的教导是无误的。圣经的教导没有错

误。 

 

我们将捍卫圣经，抵御一切圣经批评的攻击。我们认为这是值得的；从某种意

义上说，这是我们的唯独圣经日。好的。 

 

所有这些事情发生后，你遇到了一个名叫查尔斯·A·布里格斯的人。查尔斯·布

里格斯对这个故事非常重要。好的。 
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查尔斯·布里格斯是一名长老会教徒，在纽约市的一所长老会神学院任教。所以

那很可能是一所神学院。当然，我想我们还没有提到过。但有人想猜一下纽约

市这所长老会神学院叫什么名字吗？有人吗？没有吗？不完全是。 

 

联合神学院。该学院名为纽约市联合神学院。他是联合神学院的老师。 

 

现在，我要为布里格斯辩护，也许他不需要，他当然不需要我为他辩护，但我

要为他辩护，当他在联合学院教授圣经研究时，他确实认为圣经中存在一些错

误。但他认为这些错误微不足道。他认为这些错误在今天是类型学错误。 

 

所以，他并不认为这些错误真的影响了圣经的教义。所以，我不得不为布里格

斯辩护。然而，有些人对他所教的内容非常紧张，因为他似乎在破坏圣经文

本。 
 

因此，他似乎没有将圣经文本视为无误的文本。因此查尔斯·布里格斯被送上法

庭，这就是所谓的布里格斯案。他被送上长老会法庭，因为他教授了一些圣经

中没有的内容，从某些方面来说，这并不是错误。 

 

所以，他被送上了法庭，被判有罪。他们担心他谈论《圣经》中的错误，有点

太过分了。因此，事情的结果是分裂。 

 

布里格斯离开了联合神学院，离开了他自己的教派，离开了长老会，但神学院

也决定脱离长老会。因此，从布里格斯案和布里格斯审判开始，神学院就成为

了一个独立的神学院，直到今天。它不受长老会的支持。 

 

所以，但现在这是一个重要的神学院，就我们在 20 世纪谈论的内容而言，需

要记住。所以现在我们心中已经有了联合神学院，我们希望记住这一点，以便

从现在开始发生什么。所以，好吧。 

 

因此，布里格斯案或布里格斯案引发了许多其他审判。因此，神学院和教堂中

还有很多其他审判和案件。因此，不仅牧师和教师之间，而且神学院之间，在

圣经无误性教义方面也出现了重大分歧。 
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现在，发生了什么事？我记得汉娜问过。我们前几天讨论过这个问题，我，天

哪，我希望我知道答案，但我不知道；我要自己仔细考虑一下。你们中的一些

人需要帮我考虑一下。但总的来说，北方神学院变得自由了，而南方神学院在

圣经无误性问题上仍然保持保守。 

 

所以，总的来说，你看到北方神学院出现了某种自由主义倾向。而这正是一些

人在教授布里格斯时所担心的。他们担心他把门打开得这么大；他还要走多

远，门还要打开多少，圣经才会失去权威？这就是人们所担心的。 

 

与此同时，南方神学院和南方教会在这个问题上仍然更为保守。现在的问题

是，为什么这会分裂？为什么这会分裂南北？从文化上讲，是什么分裂了南

北？我怀疑在北方，你们的社会更加多元化。你们有更多来自其他传统的人等

在思考这个问题。 

 

我不知道。如果你快进到巴特·埃尔曼，你们当中有人在课堂上或在《圣经研究

入门》课程中谈论过巴特·埃尔曼吗？对。还有其他人吗，巴特·埃尔曼？如果

你快进到巴特·埃尔曼，你就会明白为什么人们如此担心，因为巴特·埃尔曼毕

业于惠顿学院，但如果你读过他的书，比如《误引耶稣》，你就会明白，好

吧，我就这么说吧。 

 

他不相信圣经的教义是固有的。所以我就到此为止了。好的。 

 

所以，情况就是这样。有两条战线，人们会选择站在哪一边。这场战争是关于

达尔文主义，关于世界是如何被创造的，关于我们如何理解上帝和他的创造

物，关于圣经。 

 

圣经的本质是什么？这就是两条战线。好的。对此还有疑问吗？在我们继续之

前，你对此还有什么疑问吗？你还好吗？好的。 

 

现在我们要讲到你非常熟悉的内容，即第 15 讲，因为你现在已经读过这本书

两遍，可能三遍，因为如果你每周读一章，你就已经读完了这本书。你知道这

本书很冷门。所以，你不会介意我问你一些关于劳申布施的问题吧。 
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那么，Walter Rauschenbusch，好吧，我现在还不需要，但这是一张 Walter R

auschenbusch 的照片。所以，我们将在这里与 Walter Rauschenbusch 做三件

事。我们首先要做的是，我们要做的，我想给你介绍一下他一生的一些亮点。 

 

我会这样做。其次，我想谈谈社会福音的神学。第三，我想谈谈社会福音对美

国基督教的贡献。 

 

现在，通过介绍他一生的精彩时刻，这绝不意味着你不必读这本书。为了知道

你是否真的、真的、真的认真、真的读完了这本书，在期末考试中，我从这本

书中得到了一千道期末考试题目，以及期末考试的论文。这样我就能知道你是

否读过这本书。 

 

但我认为，重点介绍一下劳申布施的生平会很有趣，因为如果不了解他的生活

和事工，就很难理解他从事的事工。所以，我们将从他的生平开始。我们将从

这里重点介绍的一些事情开始。 

 

好吧，我们从纽约州罗切斯特开始。纽约州罗切斯特是劳申布施的出生地，他

接受大部分神学训练的地方，他晚年生活和去世的地方，纽约州罗切斯特。所

以现在，一个人，一位作家把纽约州罗切斯特称为烧毁区的中心。 

 

记住被烧毁的地区是怎么回事。它位于纽约州上州之外。米勒派就是从那里出

来的。 
 

摩门教徒就是从那里走出来的。芬尼复兴运动就是从那里走出来的。现在，社

会福音派人士也开始从那里走出来，因为他出生在纽约州的罗切斯特。 

 

所以这非常非常重要。现在，一位作家称纽约州罗切斯特是美国第一个新兴城

市。所以，当劳申布施出生时，纽约州罗切斯特是一个非常非常重要的地方。 

 

它确实是一个新兴城市。这是因为所有的贸易、所有的工业都涌入罗切斯特，

然后又从罗切斯特回到纽约市等等。所以，当我们说他出生在罗切斯特时，不

要说，那是在偏远地区。 
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所以，他一定，不，那是在一个繁华的城市，尤其是在他晚年的时候。所以，

他的出生地真的非常重要。好的。 
 

那里有一所神学院，叫做罗切斯特神学院。他就是在那里接受培训的，罗切斯

特神学院。所以这变得非常非常重要。 

 

所以，这是一所浸信会神学院，他在那里接受过培训；顺便说一句，他的父亲

是浸信会神学院的一名教师。他就在那里接受培训和教育。现在说说神学院本

身，长话短说，首先是家庭本身，然后是神学院本身。 

 

这个家庭本身是一个讲德语的家庭。他们有德国背景。你可以在书中读到一些

关于他们背景的内容。 

 

你现在可能可以告诉我关于那个背景的所有信息。但它来自一个讲德语的家

庭。神学院也是一所讲德语的神学院。 

 

这是一所双语神学院。课程以德语和英语授课，因为他们是双语的。所以，家

庭、教堂、神学院，一切都是双语的。 

 

好的。现在，当你读这本书时，你会发现劳申布施曾多次回到德国。所以，他

几乎有一段时间是美国和德国的双重国籍，这不仅是出于家庭原因，也出于教

育原因。 
 

所以这说明这个人既受过英语训练，又受过德语训练，但他不仅了解美国的情

况，还了解德国神学。他知道如何将德国神学（如施莱尔马赫等人的神学）应

用于美国神学牧师领域。所以，这个人在两个世界中都游刃有余。 

 

这对他对美国生活和文化以及美国教会的影响非常重要。所以，你确实需要注

意这一点。他会用英语和德语写作，用英语和德语讲话，等等。 

 

好的。关于劳申布施的另一件事是，1886 年是他生命中的一个重要日期。为什

么 1886 年是如此重要？为什么 1886 年如此重要？你能告诉我，从你第一次

读这本书，第二次读这本书，还是第三次读这本书，为什么 1886 年在他的生

命中如此重要吗？有人想猜一下吗？祝福你们。 
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是的。他于 1886 年开始传道。1886 年，他搬到了纽约市。 

 

纽约市有一座德语浸信会教堂需要一名牧师。他搬到纽约市去教堂当牧师。我

见过那座教堂。 

 

我从未真正进入过那座教堂。但我见过那座教堂的正面。如今，它仍被称为 Ra

uschenbusch 教堂。 
 

所以，他于 1886 年去那座教堂当牧师。他在那里待了 11 年。所以，他从 18

86 年到 1897 年一直在那里。 
 

好的。现在，教堂的位置非常重要。所以，你需要注意这一点。 

 

那么，你告诉我，教堂在哪里？教堂在纽约市的哪里？你知道，不是随便找的

吗？好的。它位于纽约的东侧。所以，对不起，它位于纽约市西侧的一个地

方，现在这会给你一些关于这个街区的信息。 

 

但讽刺的是，这个称呼至今仍在使用，尽管这个街区曾经被称为地狱厨房。地

狱厨房。他就是搬到那里的。 

 

地狱厨房。今天它仍被称为地狱厨房。所以那会。这能告诉你一些关于地狱厨

房社区的事情吗？我要去地狱厨房传道。 

 

这就是他去的地方。他在那里已经 11 年了，在地狱厨房的浸信会教堂里从事

牧师工作。好的。 

 

那么，他在地狱厨房的教区居民中发现了什么呢？他发现，在他的教区居民

中，有很多勤劳的人。当然，他们和父亲、母亲、孩子以及勤劳的人一起在工

厂工作，但人们几乎无法维持生计。人们有时生活在贫困和极度贫困之中。 

 

所以，这是他从不知道的事情，因为他生长在一个非常中产阶级的家庭，可爱

的家庭，可爱的教堂，可爱的神学院。这是他一生中从未经历过的事情。这给

他留下了非常深刻和持久的印象。 
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极度贫困、人民的苦难、人们不得不一直经历的艰苦劳动等等。所以现在，他

将会，他将会，他将会变成一个非常重要的人。但在他这样做之前，我们需要

提到在这 11 年里，在这 11 年里，实际上也是在他的余生里，在这 11 年

里，他认为自己是一个福音派。 

 

他的余生都将如此。他不会回避福音派这个词。好的。 

 

你会注意到埃文斯称他为福音派。埃文斯称他为福音派。因此，无论他在地狱

厨房的传教工作中发生什么，从某种意义上说，这都不会损害他的福音派根源

和他的福音派信仰等等。 
 

现在，我们已经提到过一个例子，他是德怀特·L·穆迪的朋友。所以，你需要注

意这种友谊。他是德怀特·L·穆迪的朋友，德怀特·L·穆迪是劳申布施时代的一

位伟大的福音传教士。 

 

他去了诺斯菲尔德。还记得诺斯菲尔德发生的事情吗？他有时去诺斯菲尔德干

什么？他为什么要去诺斯菲尔德？除此之外，那是穆迪的家。但在穆迪的领导

下，诺斯菲尔德发生了一些复兴会议，但诺斯菲尔德发生了一些更重要的事

情。 
 

诺斯菲尔德还发生了什么？穆迪正在诺斯菲尔德举办夏季圣经会议。这些会议

探讨圣经，特别是先知书，并探讨这些经文与我们生活的世界有何关联。因

此，夏季会议是福音派圣经会议，偶尔，劳申布施会访问穆迪并参加这些夏季

圣经会议。 

 

因此，无论他生活中会发生什么，这都变得非常非常重要。现在，我们还要注

意的是，我必须让你们休息一下。毕竟，这是他的星期五。 

 

但我们还想指出的是，无论他今后的生活如何，他仍将是一名浸信会教徒。因

此，就教派归属而言，他仍将是一名浸信会教徒。好的。 

 

现在，这是因为有神学原因。所以，让我们把这个说清楚，然后我给你一个休

息时间。这是因为 Rauschenbusch 确信浸信会和卫理公会，所以他不是卫理公
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会教徒，但喜欢卫理公会教徒，但他确信浸信会和卫理公会教徒是最能坚持原

始基督教或最能表达原始基督教的群体。 
 

那么，我们所说的原始基督教是什么意思呢？只要提醒我们一下我们的意思就

行了。基督教、一世纪、二世纪、早期教会、新约、早期教会基督教。他认为

浸信会和卫理公会最能表达原始基督教及其全部含义。在这里我不得不说，他

很挑剔。 
 

他批评等级制教会。他批评罗马天主教和东正教，因为他认为等级制教会不是

原始基督教的最佳表达。他还认为等级制、官僚主义的教会有时会阻碍民主社

会中教会的发展。 

 

所以，他生活在一个民主社会，一个民主的世界。人民统治，他热爱卫理公会

和浸信会，因为那里确实如此。这是原始基督教的最佳表达，而等级制教会在

他看来并不适合民主社会。 
 

所以，无论在美国教堂里要做什么，浸信会和卫理公会都会做。所以，好吧，

劳申布施。所以，我们，好吧，我们让他从这里开始。 

 

几分钟后，我们将继续他的演讲，几分钟，不，10 秒。您有 10 秒的时间。Wa

lter Rauschenbusch，还有一些您已经知道的事情，但我只是在帮助您，我正

在帮助您强调它们，但您已经从书中了解了它们。 

 

好吧。好吧。烂 Rauschenbusch。 

 

他组建了一个团体，关注这个团体非常重要。这个团体，你可能在有生之年还

会再看到这个团体的名字，它被称为王国兄弟会。这就是这个团体的名字，王

国兄弟会。 
 

好的。现在，王国兄弟会就像 Rauschenbusch 一样，由附近的其他浸信会传教

士、牧师以及附近的其他富有同情心的基督徒组成。他们会关心社会问题，他

们的重点会放在社会问题上，因为我们在这里处理的是贫困人口等等。 

 

他们会关心这些人的生活，关心他们所服务的人。好的。现在我们需要注意，

这非常重要，所以你需要注意这一点。 
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这并不意味着劳申布施和这些人停止在精神上为人们服务。这并不意味着。所

以他们关心的是，所以这里有一个引文：他和另一位牧师仍然相信精神生活、

罪恶、腐败以及救赎、圣洁和永生的可能性。 

 

所以，他仍然相信并继续传道，他们也是如此。王国兄弟会的成员仍然相信并

传道。但他们觉得这并不是福音的结束，因为福音也谈到了社会对人的关心、

对穷人的关怀和对穷人的正义。因此，王国兄弟会的成立就是为了展示这种关

心和关怀。 

 

以下是他们为社区努力奋斗的两个例子。第一个例子并不令人意外，第二个例

子则可能令人意外。但他们努力奋斗的两件事是改善住房，我提到了下东区移

民博物馆，你们有一天到纽约时都会去参观。 

 

更好的住房，因为这些人居住的住房很差。他们努力工作的第二件事，对我们

来说，我认为我们不会想到这个，而是为孩子们提供更好的游乐场。为什么？

因为孩子们的游乐场在哪里？它在那些非常繁忙的纽约街道上。 

 

那是他们的游乐场。那是他们唯一可以玩耍的地方。所以你不会想到基督徒会

坐在那里说，孩子，我们必须为这些孩子建造一些游乐场，这样他们在外面玩

耍时就不会有危险了。 

 

但对他们来说，这非常重要。顺便说一句，请注意，标题“王国兄弟会”，标

题中隐含的王国，非常重要，因为劳申布施的神学是王国神学。因此，“王国

兄弟会”这个名字在这里至关重要。 

 

所以，他和其他人一起在这个王国兄弟会工作了 11 年。现在，11 年过去了，

他于 1897 年回到了家乡罗切斯特。好的，你已经读过他的传记了。 

 

他决定回纽约州罗切斯特传教的主要原因是什么？他决定回神学院工作，等

等。但他决定回国的主要原因是什么？他现在有妻子和家庭。他在那里传教 11 

年了。 
 



15 

 

他以为自己可能要在那里度过余生。他决定回家的主要原因是什么？读过这本

传记的人告诉我。读过这本传记你就会知道这一点。 

 

有人吗？我应该点名吗？不，我不会这么做。有人吗？没有。主要原因是身体

原因。 
 

劳申布施的听力逐渐减退。对劳申布施来说，这是他人生中的一场悲剧。他听

力逐渐减退，他觉得自己无法以听力障碍的身份继续从事牧师工作。 

 

于是，他决定接受神学院的召唤，回到家乡的浸信会神学院任教。然而，从某

种意义上说，他生命中的这场悲剧对上帝来说却是有益的，因为他比留在纽约

时更有影响力。因为当他回到家乡，成为神学院教授，甚至外出演讲时，你可

以在书中读到，但有时在演讲时，他不会带翻译，而是会带一个人，帮助人们

理解他在说什么，如果他们有问题，可以回答他，她可以对他说，问题在这

里。 
 

所以，他确实得到了帮助。但事实是，在他去世前的几年里，劳申布施做了大

量的写作、布道和教学工作。他对美国基督教的影响非常大，如果没有这种损

害，这种影响可能就不会发生。 

 

因此，一位作家称他是他那一代美国基督教思想的先驱。因此，劳申布施之于 

20 世纪初，他之于 20 世纪初可能相当于更早的科顿·马瑟，或 18 世纪的爱

德华兹，或 19 世纪的芬尼。现在，劳申布施在 20 世纪是一位真正的基督教

思想的先驱，这一点毋庸置疑。 

 

于是，他回到那里，在那个教会度过了余生，并于 1918 年在纽约州罗切斯特

去世。顺便说一句，这是一个非常重要的日子，因为第一次世界大战刚刚开

始，他去世时才刚刚开始。所以现在他回到家乡后做的另一件事就是让罗切斯

特成为加尔文打造的日内瓦，成为基督教如何影响公共政策的一个典范城市。

他在罗切斯特非常受人赞赏。 

 

他从未在罗切斯特担任过任何政治职务，但他因在罗切斯特市的公共政策上拥

有神学发言权而受到高度赞赏。因此，罗切斯特成为了一个非常非常重要的地
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方，劳申布施成为了基督教如何影响更广泛的文化以及基督教如何带来社会变

革和经济变革等的典范。它非常有影响力，我一直认为加尔文的日内瓦有点像

那样。 

 

好的，首先，我来介绍一下他的一些生活。这样你就会对他的生活有很深的了

解，或者说你会对他的生活有很深的了解。我听过埃文关于传记的讲座，所以

能听这位作家的讲座是我的荣幸。 

 

但是到目前为止，对他的生活有什么疑问吗？我们肯定会在周五的课上收到教

科书中的问题，但是到目前为止，我们谈到了关于劳申布施的生活吗？是的，

他的家庭生活非常幸福。他结婚了，有三四个孩子，家庭生活非常幸福。当我

们谈到美国基督教社会福音的贡献时，我们会看到；我们会看到，他对家庭的

看法非常高。 
 

他认为家庭是美国民主的基石，他自己也过着这样的家庭生活。所以，他和妻

子、孩子等过着非常健康的家庭生活。当我们讨论社会福音的贡献时，我们会

更详细地讨论这一点。 

 

还有什么关于劳申布施的事情吗？您还能想到关于他的其他事情吗？毫无疑

问，沃尔特·劳申布施是个了不起的人。请说，亚伦，然后我再回来。是的，这

是个好问题。 

 

我想说，父亲对他影响最大的是通过他的儿子，因为他是沃尔特的老师、教

授、导师、向导等等。所以，我想说，虽然他本人可能没有，我的意思是，他

一生都住在罗切斯特，在浸信会神学院任教，但虽然他本人没有他儿子那样的

世界影响力，但他对沃尔特有影响。所以，对于第二代来说，这一点真的很重

要。 
 

我认为他做出的最重要的贡献可能是通过沃尔特。是的。在那之后他经历了阻

力，阻力的原因是许多第二代社会福音派人士没有像劳申布施那样在福音派基

督教和社会福音运动之间保持平衡。 
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他们放弃了福音派的东西，专注于社会福音的东西。因此，第二代人对社会福

音的东西非常挑剔。他在有生之年开始感受到一些这种感觉，但并不像后来那

样强烈。 

 

是的。还有关于 Walter Rauschenbusch 的其他事情。顺便说一句，他还前往

英国会见了救世军的创始人 William Booth，因为他们在神学上有很多共同

点，在社会服务方面也有很多共同点。 

 

那么，还有什么关于劳申布施的事情吗？好的。我们至少开始讲神学，哦不，

在讲神学之前，我们要先讲讲他的作品。所以我们先讲讲沃尔特·劳申布施的作

品，在 A 下，在他的一生下。 
 

好的。是的。我们开始吧。 

 

我不知道我为什么要这么做，但事实就是这样。好吧。安息吧。 

 

我还写下了王国兄弟会。如果你想看的话，就在那里。好的。 

 

注意右边的小漫画。看到有人在那里劳动。你看到了吗，我实际上是在某个地

方找到的，并把它放在那里。 
 

对我来说，这真是太了不起了。对我来说，这是一个进步，这是一个重大的进

步，我可以找到这样的卡通，有人在分娩，一切都在沃尔特身边。所以，这一

切都来自谷歌。 
 

那么，好吧。那么，沃尔特·劳申布施本人呢？然后我们来谈谈神学。我们在这

里讨论他的作品。 

 

好的。首先，他著作颇丰，而且他的作品当然也被翻译。所以，第一部真正重

要的作品是《基督教与社会危机》，他于 1907 年写成。 
 

《基督教与社会危机》。这是一本重要的书。他在书中讲述了社会福音的历

史，因为到 1907 年，他已成为社会福音之父。 
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因此，人们开始使用“社会福音”一词。你还记得我们提到过华盛顿·格拉登这

个名字吗？华盛顿·格拉登是一位牧师，他开始使用“社会解决方案”一词。 

 

所以，这并没有成功，但社会福音这个术语却成功了。他在 1907 年写了一本

关于基督教和社会危机的书。这本书讲述了社会福音的历史。 

 

好吧。我只想快速提一下关于这本书的五件事，因为你们要到夏天才会读这本

书。然后你们会在夏天读这本书。 

 

那么，你就会知道，但你得等到今年夏天才能读到它。所以，我要提到五件

事，这将有助于你了解沃尔特·劳申布施，并帮助你理解我们进入社会福音神学

的过程。社会福音的历史。 

 

对他来说，历史中排名第一的是旧约先知。记住旧约先知。记住旧约先知所关

心的事情。 
 

他们关心穷人，关心寡妇，关心孤儿。 

 

他们关心边缘群体。这是《旧约》先知们的职责，他们向我们展示了一个公正

的世界将会是什么样子，以及它应该是什么样子。所以，《旧约》先知们是历

史的起点。 
 

书中有很多关于先知的内容。好的。第二点，书中的第二件事，他接着讲到了

耶稣的社会教义。 

 

因此，他展示了耶稣对穷人的关心、对病人的关心、对寡妇和孤儿的关心。因

此，他当然谈论了很多关于耶稣的事情，以及耶稣的社会名声。所以这是书中

的第二点。 
 

好的。书中的第三点是，自从耶稣诞生以来，自从公元一世纪以来，自从耶稣

的生平和传教以来，教会对这类问题的关注大大减少。当然，历史上也有一些

时期情况并非如此。 
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但基本上，当他回顾教会的历史时，他说教会的社会教义已经大大衰落，教会

没有继续关心穷人、寡妇、孤儿和病人。没有继续关心这些。所以这是书中的

第三点，教会社会名声的衰落。 
 

好的。书中的第四点是当前的危机。我们目前所面临的危机是什么？当然，他

已经在地狱厨房待了 11 年。 

 

所以，我们目前所处的危机是教会对穷人的需求视而不见。教会不关心，不关

心。现在，在我们生活的世界中，1907 年，我在罗切斯特写信；我告诉你，在

地狱厨房待了 11 年后，教会作为一个整体并不关心穷人。 

 

所以他对此进行了详细阐述。好吧。然后是书中的第五点。 

 

书中第五个部分是引文，是章节标题，但该怎么办呢？我们该怎么办呢？这就

是基督教和社会危机的挑战。这就是这本书的挑战。 

 

现在，请记住，当他写这本书时，他也在罗切斯特教授这些内容，但他也在世

界很多地方，主要是英语世界和德语世界，但世界上很多地方，他也在教授这

些内容。所以，这场基督教和社会危机变得众所周知。好的。 

 

非常重要。你可能在有生之年还会再看到这本书，基督教与社会危机。对这本

书有什么疑问吗？你看到了这本书的五个主要领域，你就会明白为什么他如此

关心概述社会福音的社会问题。 

 

好的。那么，我来谈谈第二个问题，即社会福音的神学。好的。 

 

社会福音神学。好的。就社会福音神学而言，他将使用他认为是社会福音核心

的特定主题。 

 

所以他要发展一个批判性主题。如果我们要理解社会福音，就需要发展这个主

题。他于 1917 年写下了这本书。 
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所以之前，我说他死于 1918 年。我想我之前错误地说他死于第一次世界大战

开始时。不，他经历了，几乎经历了第一次世界大战，因为第一次世界大战始

于 1914 年。所以这是我的错误。 

 

他经历了第一次世界大战的头三年，亲眼目睹了第一次世界大战的破坏。当

然，他在 1918 年去世，那时第一次世界大战已经结束。好吧。社会福音神

学。我们将在周一上午开始。 

 

祝您周末愉快，周一早上见。 

 

这是罗杰·格林博士关于美国基督教的讲课。这是第 19 节课，《美国的社会福

音》。 
 


